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Top 9.7 Straße zum Audenkellerhof 
 
ORM Marx berichtet, dass es im Bereich der Zufahrt zum Audenkellerhof immer 
wieder Probleme mit der Leerung der gelben Tonne gäbe. Die Entsorgungsfirma 
könne die Straße aufgrund von Schäden mit ihren Fahrzeugen nicht befahren.  
Die Anwohner müssten ihre Tonnen bis zum letzten Haus der Audenkellerhofstraße 
bringen, damit sie geleert würden. 
 
Der OV berichtet, dass der Ortsrat in den letzten Jahren mehrfach in seinen 
Sitzungen den schlechten Zustand der Straße angemahnt hätte.  
 
ORM Marx erläutert, dass die bisherige Entsorgungsfirma mit kleineren Fahrzeugen 
die gelben Tonnen geleert habe. Auch die blauen Tonnen würden immer noch 
regelmäßig geleert. Die Anwohner hätten vor ca. 14 Tagen mit einem Brief an den 
Herrn Oberbürgermeister auf die Situation hingewiesen. 
 
Der OV bittet Frau Marx die Sache im Auge zu behalten und im nächsten Ortsrat zu 
berichten.  
 
 
 
 
 
 


